

令和6年4月9日（火）

今日は、朝から雨でしたが、1年生も元気に登校してきました。バス通学の児童は、バスから降りたらバスの中で困ったことがなかったかななどの振り返りを行います。1年生も話をしっかり聞いていました。また、大休憩にバスのマナーについて、指導を行いました。

9時から広南中学校入学式がありました。3月に卒業したばかりの1年生ですが、制服姿で、凛々しく見えました。呼名された時の返事の声や宣誓など、立派な姿を嬉しく思いました。中学1年生の皆さん、中学校での活躍を期待していますので、頑張ってください。

バス降車後に、1年生も振り返りを行っていました



大休憩にバスのマナーについて指導しました



広南中学校 入学式 立派な態度の1年生でした



新入生代表が力強い宣誓を行いました



授業開始の挨拶を練習する1年生



国語で、リズム打ちを楽しんでいました



1学期のめあてを書いていた2年生



めあてが達成できるように頑張りましょう



係活動について話し合う3年生



理科で、春の生き物について学習する4年生



道徳の教科書を読んでいた5年生



身体測定を行っていた6年生



学級の掲示を完成させたひまわり1組



自分についてクイズを行うひまわり2組

